

**M.SAVARY Julien,
Vice-Président Association Deux pieds Deux roues
Délégation régionale AF3V
5, avenue Collignon
31200 TOULOUSE**

Cahors, le 18 septembre 2017

OBJET : Vélo route vallée du Lot
AFFAIRE SUIVIE PAR : Julien GROSSETÊTE, service mobilités

Monsieur,

Par courrier en date du 12 juin 2017, vous m'avez sollicité au sujet de l'aménagement d'un itinéraire cyclable sécurisé et continu pour la Vélo route vallée du Lot entre Douelle et Cahors, en rive droite du Lot, avec la création d'une voie verte Mercuès-ZA de Regourd et l'amélioration du chemin de Saint Mary.

Le département du Lot est un territoire qui bénéficie d'un fort potentiel touristique. Ce dernier constitue un facteur d'activités, de notoriété et de devises pour le Grand Cahors.

Le projet de voie verte, le long du Lot, constitue incontestablement le support d'une offre touristique pour les visiteurs, et de loisirs pour les lotois.

Parce que la voie verte participera d'un lien renouvelé entre la ville-centre et l'agglomération, le Grand Cahors constituera, aux côtés du Département, un partenaire actif et mobilisé pour que ce projet progresse.

A ce titre, l'aménagement de l'itinéraire cyclable pour la vélo route de la vallée du Lot fait partie des projets touristiques auxquels le Grand Cahors porte une attention et un intérêt particulier.

L'aménagement du tronçon majeur entre Cahors et Capdenac, quant à lui, ne pourra être entamé qu'à partir de l'échelon territorial pertinent pour conduire ce projet supra-communautaire, en associant le Département du Lot, le Grand Cahors et le Grand Figeac.

Enfin, je vous informe que le chemin Saint Mary fait l'objet de campagne de nettoyage régulière (deux fois par an) afin de le maintenir en état et y favoriser les cheminements.

Espérant avoir répondu à vos interrogations et vous remerciant de votre intérêt pour le sujet, mes services restent à votre disposition au besoin.

Je vous prie de croire, Monsieur, à l'assurance de mes sincères salutations.



Michel SIMON

Bien à vous

Vice-président en charge des grands projets